

&gt;&gt;&gt; NOTICIAS

# BOLETÍN DE ACTIVIDADES



## >>> REUNIÓN DE TRABAJO CON AUTORIDADES NACIONALES EN MANTA

La Cámara Ecuatoriana de Industriales y Procesadores Atuneros (**CEIPA**) recibió en Manta a Gabriela Sommerfeld, Ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, Carlos Zaldumbide, Ministro de de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Vicente Auad Cevasco, Viceministro de Gobierno, Ivanova Cereceda, Viceministra de Acuicultura y Pesca, Bryan Andrade, Subsecretario de Puertos y Transporte Marítimo y Fluvial, Víctor Granados,

Subdirector General de Cumplimiento Tributario SRI y Sergio Palomeque, Subsecretario de Recursos Pesqueros. Durante esta reunión, la comitiva de CEIPA detalló la importancia que tiene el sector procesador atunero en el desarrollo económico y laboral de la provincia de Manabí y del Ecuador, además de las necesidades que requiere la industria para mantener la competitividad internacional y seguir aportando a la balanza comercial y económica del país.

## AGENDA DE COMPETITIVIDAD CON MINISTERIO FINANZAS <<<

El presidente del Directorio de **CEIPA**, Gustavo Núñez, el vicepresidente, Andrés Cuka, y la Directora Ejecutiva, Mónica Maldonado, se reunieron en Manta con Luis Alberto Jaramillo, **Ministro de Finanzas**, en donde se presentó la agenda de competitividad del sector procesador atunero ecuatoriano asociado a **CEIPA**





## ESTRATEGIA PARA INCLUIR A ECUADOR EN LISTA USTR

Dentro de las gestiones realizadas, Cancillería contrató a la empresa Mercury para diseñar estrategias específicas que permitan incluir a Ecuador en la lista de la USTR, prevista para el 1 o 2 de abril de 2025. La Embajada de Ecuador en Washington DC, junto con los gremios del sector productivo, ha solicitado a exportadores, gremios, multinacionales y clientes internacionales que envíen comunicaciones de apoyo para lograr dicha inclusión.

## 8ª EDICIÓN DE LA CIIE <<<

Pro Ecuador organizó una conferencia sobre la 8ª edición de la **Exposición Internacional de Importadores de China CIIE**, que se realizará en Shanghái del 5 al 10 de noviembre. Autoridades chinas invitaron a empresas ecuatorianas a participar en esta feria, que en 2024 logró:

- \$80 mil millones de en contratos intencionales.
- 153 países representadas.
- 3496 expositores extranjeros.
- 430 mil visitantes registrados.
- 3700 periodistas internacionales.

